

El atraco al Banco de Fabra y Puig fue realizado por un grupo parecido al del Banco Atlántico

MADRID, 10. (INFORMACIONES.)—Según una información aparecida en el «Diario de Barcelona» ayer, se cree que los autores del atraco al Banco Hispano Americano del paseo Fabra y Puig, tienen alguna relación con los autores del atraco al Banco Atlántico. La misma información añade: «En Barcelona operaban grupos de esta índole en forma subterránea, como los llamados «Guerrilleros de Cristo Rey» el llamado P. E. N. S. (Partido Español Nacional Socialista), y aparecen publicaciones ilegales como «Europa Joven», «Recor-

demo» —continúa diciendo la información— que el atraco de la sucursal bancaria del paseo de Fabra y Puig fue el más violento de los que se recuerdan en los últimos años. En él, tres individuos armados, con un plan perfectamente elaborado, irrumpieron en la entidad con dos subfusiles ametralladores, y que al intentar huir fueron sorprendidos por dos inspectores de la B. I. C. que provistos sólo de dos pistolas les hicieron frente, hasta que en su histeria dispararon ráfagas, hasta 42 impactos desde dentro de la entidad bancaria pudiendo provocar una masacre en el exterior. También como recordarán resultó gravemente herido el empleado o jefe de contabilidad señor don Milquiades Flores Alvarez, quien continúa bajo los cuidados médicos de la Institución Barraquer por su posible pérdida de visión. En aquella ocasión —termina diciendo el citado periódico— los atracadores huyeron con un botín de más de un millón de pesetas.»